

Deutscher Evangelischer Posaumentag 2016 in Dresden

08.06.2016 von Dr. Andreas Draeger



Vom 3. bis 5. Juni 2016 trafen sich 17.500 Bläserinnen und Bläser aus ganz Deutschland in Dresden zum Deutschen Evangelischen Posaumentag. Dazu kamen Gastbläser aus mehreren Ländern und Übersee (z.B. Südafrika).

Aus unserem Kirchenkreis waren Bläserinnen und Bläser aus den Chören Falkenhagen, Glöwen-Havelberg, Groß Breese, Heiligengrabe, Meyenburg, Perleberg, Putlitz und Wittenberge angereist, dazu Gäste aus unseren Kirchengemeinden. Unter dem Motto "Luft nach oben" wurde in Kirchen, auf öffentlichen Plätzen und Straßen musiziert.

Musikalischer Höhepunkt war am Samstagabend die Serenade unter freiem Himmel an beiden Elbufern mit allen Blasmusikern und mehreren Tausend Zuhörern. Zum Abschlußgottesdienst am Sonntag im DVV-Stadium versammelten sich alle Bläser und die große Gottesdienstgemeinde, die das breite musikalische Spektrum der Bläserarbeit erleben konnten.

In ihrer Predigt bezog sich die Botschafterin für das Reformationsjubiläum 2017, Margot Käßmann, auf aktuelle Themen und rief Christen auf "rebellisch gegen Rassismus und Fremdenhass" zu sein, was die Musiker mit einem gewaltigen Tusch beantworteten. Den fremdenfeindlichen Parolen selbsternannter Verteidiger des christlichen Abendlandes ist unser Glaube mit seiner Nächstenliebe und Barmherzigkeit entgegen zu setzen.

"Gloria sei dir gesungen..." Mit diesem Choral von Johann Sebastian Bach endete der Gottesdienst und dieses musikalische Bläserfest, an dem mehr als 22.000 Menschen teilnahmen.



Foto Fred Löther

-



Foto Annette Löther

•



Foto Fred Löther

•



Foto Annette Löther

•



Foto Annette Löther

•



Foto Annette Löther

•



Foto Annette Löther

•



Foto Annette Löther

Einen Kommentar schreiben